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ПРОФЕССИОНАЛЫ

©У первого заместителя

председателя исполкома

Р. М. Саитгареева состоя,

лось совещание директоров
совхозов, руководителей
предприятий по вопросу: «О
создании научно . производ-

ственной ассоциации по до-

быче и переработке сапро-

пеля в озерах Сланцевского
района». Решено создание

ассоциации отложить до вы-
полнения технико - эконо-

мических обоснований (ТЭО)
с учетом природоохранных
мероприятий. Данную рабо-
ту поручено выполнить ла-
боратории научно - исследо-

вательского института гор-
но-химического сырья до

01.01.91 года.

©Состоялось заседание

комиссии по делам несовер-

шеннолетних под председа-
тельством заместителя пред-
седателя исполкома А. Г.
Парамоненко. Рассмотрено
17 дел по правонарушениям
несовершеннолетних, одно— о

лишении родительских прав.
Вынесены следующие реше-

ния: дано разрешение на
увольнение одного человека,
один отчислен из ПТУ, шесте-
ро предупреждены, оштра-

фовано восемь человек.
Решено условно заказать

путевку в спецПТУ на двух
человек, выйти в суд с хо-

датайством об отмене от-
срочки двух приговоров, вы-
слать два сообщения по мес-

ту работы родителей.

© У заместителя предсе-
дателя исполкома Г. М.
Димчины состоялось заседа-
ние экспертного совета по
организации малых пред-
приятий. Он дал положи-

тельное заключение по ре-

гистрации малого предприя-

тия «Бриг» при Сланцев-
ском цементном заводе по

производству товаров на-

родного потребления, по ре-

гистрации малого предприя-

тия при Сланцевском ГК
КПСС «Центр содействия»
по сбору, систематизации и

хранению информационных
материалов, разработке на

их основе справок, методи-

ческих рекомендаций анали-
тического характера, выпус-

ку информационных бюлле-
теней, проведении социоло-

гических исследований, оп-

роса общественного мнения
и другое.

© У управляющей делами
исполкома М. М. Фетисо-
вой состоялось заседание

административной комиссии,

на котором рассмотрено 11
дел. За нарушение правил

благоустройства начальник
РУС В. А. Безменов и на-

чальник СРСУ-6 Ю. А. Ба-
лашов оштрафованы соот-

ветственно на 30 и на 20
рублей. На заведующих ма-

газинами райпо В. И. Во-
робьеву и М.- И. Михееву
за нарушение правил тор-
говли материалы направле-

ны в товарищеский суд
райпо. За утрату паспорта,

проживание без прописки
оштрафованы четыре чело-

века: В. А. Лузин, С. А.
Монич, О. А. Мальцева,
Э. В. Сорокин. Два челове-
ка за проживание без про-
писки предупреждены. Полу-
чил штраф В. Н. Письмен-
ный за нарушение правил
пользования электроэнерги-

ей.

Есть в бригаде № 1 первого «Это наша палочка.выручалоч- оборудованием, быстро осваи-
н д ка>> _ Лю бовно отозвалась о вают тонкости специальности,

пошивочного цеха швейной фао- св0]^ х работницах начальник це- Труд тяжелый, часто прихо-

рики «Молодость» свой резерв, ха л Ю дмнла Владимировна Ду- дится менять место работы.
- Недавно в цехе, чтобы хоть

как-то стимулировать швей из
резерва, стали немного допла-

две швеи.мотористки Лариса мина.

Ивановна Прохорова (на сннм- Любой на такую ответствен-

ке справа) и Марина Владнми. Н уЮ и хл опотливую работу не кивать им к зарплате. Прохо-

рова (на снимке слева). Что та- П од 0 й дет, нужны квалификация рова и Владимирова не только
кое резерв? Когда кто-то не g ce эт0 есть у Марины большие знатоки своего дела,

„  ,  и   но и активные общественницы,
выходит на р а о о ту <■ ' и Ларисы Ивановны. Они име- ДИС ц НПЛИНИ р 0ванные работни.

а это в женском коллективе ют высшне разряды, владеют цы, пользуются в своей брига-
бывает часто, то Прохорова и Лессионально лЮ бым спе- де заслуженным авторитетом и

^Владимирова выполняют лю- И неспециальным уважением.
Ьые технологические операции, циальным и ми  - 

26 октября в 14 часов состоится очередное засе-

дание президиума городского Совета народных депу-

татов.

Президиум горсовета.

* * *

30 октября в 18 часов в зале заседаний горсмеш-

торга (улица Кирова, дом 16) состоится встреча де-

путата Ленинградского областного Совета народных

депутатов, председателя Сланцевского городского

Совета народных депутатов Якова Яковлевича Бог-
данова с избирателями.

Президиум горсовета.

ПОЧЕМУ НЕТ
ПЕРВОЙ
ПРОГРАММЫ?

С понедельника сланцевчане
вынуждены довольствоваться про-

смотром программы «Время»
только по девятому каналу в соп-
ровождении мануальных действий
для глухих. Как уже сообщалось
в газете, наш ретранслятор ве-
щает только две программы. Пер-
вую общесоюзную программу жи-
тели нашего города получают че-
рез ретранслятор города Кохтла-
Ярве.

Мы связались с коллегами-жур-
налистами из Кохтлаярвеской га-
зеты «Ленинское знамя» и попро-
сили выяснить: почему не идет
первая программа. И получили от-
вет, что на ретрансляторе прово-
дится ремонт передатчика. Ремонт
продлится до 25 октября вклю-

чительно.

АИСКУССИОННаЯ трибуна
Совсем недавно Ю. А.

Иванов, член Сланцев-
ской группы движения
«Демократическая Рос-
сия», вернулся с конфе-
ренции демократических
организаций Ленинграда.
Мы попросили его поде-
литься своими впечатле-
ниями о ее работе.

Конференция проходила в

Ленинграде недавно. К
сожалению, она не стала фо-

румом всех демократических
сил. Это была конференция
закрытого блока политичес-
ких партий с той, правда,
оговоркой, что общество
«Мемориал», вошедшее в
блок, в прямом смысле пар-
тией не является.

— Юрий Александрович,
а какие еще партии вошли
в блок? Много ли было де-
легатов на конференции?

— На момент проведения

ЛВНЖЕНН1
ИЛИ БЛОК ЛИНИИ?

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!
С 22 по 27 октября 1990 года проводится неделя

благоустройства города. Просим вас принять актив-

ное участие в наведении порядка на территории,

прилегающей к вашим домам.

По всем вопросам благоустройства обращайтесь в

свои ЖЭУ-
К руководителям предприятий и учреждений прось-

ба принять активное участие в организации и прове-

дении работ по благоустройству города 27 октября.
Исполком городского Совета народных депутатов.

конференции в блок «Демо-
кратическая Россия» входи-

ли Российская прогрессив-

ная демократическая пар-
тия, образовавшаяся на ос-

нове Демократической плат-

формы в КПСС, социал-
демократическая партия

России, Ленинградская со-
циалистическая партия, Ле-
нинградский народный
фронт, свободная демократи-

ческая партия России, о
«Мемориале» я уже говорил.

Кроме того, через, ЛНФ в
блок вошло Ленинградское
отделение Демократической
партии России и уже по хо-
ду конференции — Партия
зеленых. Были также на-
блюдатели и представители
многих других обществен-
ных организаций из Герма-
нии и США. Конференция
проходила в зале заседаний
Фрунзенского райисполкома,
вмещающем 400 человек. К
моменту начала конферен-
ции практически все места в
зале были заняты, но уже

после первого перерыва чис-
ло присутствовавших значи-

тельно сократилось. При-
мерно человек на сто.

— С чем это, как Вы
думаете, связано?

— Скорее всего с тем, что

многие выступавшие исполь-

зовали трибуну конферен-
ции для пропаганды своих

программ и позиций. Не
обошлось и без пикировки

между представителями раз-

личных партий.
— Как я понимаю, Вы не

очень удовлетворены конфе.
ренцией?

* — Да, определенная не-
удовлетворенность, конечно,

есть, так как Сланцевская
группа движения «Демокра-
тическая Россия» воспри-

нимает его несколько по-

иному, шире, что ли. Именно
как массовое движение, а не
как блок партий. Но я готов
согласиться, что в Ленин-
граде, с его спецификой,
движение «ДР» и должно

было пойти по пути блоки-
ровки наиболее активных и
развитых политических

структур, а затем уже ши-

риться и развиваться. Во
всяком случае демократи-

ческие силы Ленинграда
сделали колоссальный шаг

вперед, к консолидации.

— Вот Вы употребили
выражение «закрытый
блок». Что это значит?

— Дело в том, что

вступление в блок других де-
мократических формирова-
ний будет осуществляться

через его координационный
совет. Сейчас это ярко вы-

раженный левоцентристский
блок. В частности, в выступ-

лении представителя проф-
союза «Освобождение» зву-

чала резкая критика в адрес
председателя координацион-
ного совета И. И. Горбачева
по поводу его позиции про-

тив вступления в блок лево-

радикальных организаций:
ДС, ХДС, группы защиты
Гдляна и Иванова, монар-

хистов и т. п.
Возможно вступление в

блок «Демократическая Рос-
сия» и Сланцевской группы
движения. Я думаю, ни-

каких препятствий к этому
нет. Но этот вопрос будет
решаться на общем собра-
нии группы, и уже после уч-

редительного съезда Движе-
ния «Демократическая Рос-
сия», который пройдет 20
— 21 октября в Москве.

— Но ведь учредитель-
ный съезд планировалось
провести в конце ноября?

(Окончание на 2-й стр.).



2 страница
ТРУДА» 24 октября 1990 года

ДВИЖЕНИЕ
или вт илпнн?

(Начало на 1-й стр.),
— Да это так. Но, види-

мо, политическая ситуация

в стране заставляет инициа-

торов и организаторов Дви-
жения, народных депутатов

РСФСР, торопиться с орга-

низационным оформлением
движения «ДР», как един-

ственно реального противо-

веса КПСС и РКП. И воз-

вращаясь к вопросу о вступ-

лении Сланцевской группы
в Ленинградский региональ-

ный блок, думаю, что мно.

гое прояснится после съез-

да (съезд уже состоялся —

А. 3.). Возможно, что мы

вольемся в Движение, так

сказать, напрямую.
— С самого начала воз-

никновения движения «ДР»
был непонятным вопрос, на

какой основе могут объеди-
няться демократы и комму-

нисты, члены народного

фронта и анархисты. Под-
нимался ли этот вопрос на

конференции?
— Ну, относительно кон-

такта, скажем, с анархо-син-

дикалистами я уже немно-

жечко говорил. Что же ка-

сается коммунистов, то по-

скольку на конференции бы-
ли в основном представите-

ли уже сложившихся поли-

тических партий, оппозици-

онных КПСС, то, естествен-

но, что ни о каком сотруд-

ничестве в этом плане и ре-

,чи быть не могло. Единст-
венно, кто призывал к тер-

пимости, это «Мемориал».
— А каково Ваше мне-

ние, возможно ли это со-

трудничество?
— С рядовыми коммуни-

стами, думаю, да. Во всяком

случае в вопросах реализа-

ции программы «500 дней»,
борьбе за экологию, разум-

ное использование сырьевых

ресурсов и т. д. Ведь нахо-

жу же я, в конце концов,

общий язык с женой, хотя

она секретарь парторганиза-

ции. Но вообще-то и здесь

многое прояснит съезд. Ес-
ли будут приняты решения

о несотрудничестве с члена-

ми КПСС и РКП, я им под-

чинюсь. Хотя, конечно,

вопрос этот архисложный.
— Скажите, какие вы.

ступления на конференции
на Вас произвели наиболь-
шее впечатление?

— Очень по-деловому,

конструктивно, аргументи-

рованно выступали члены

РПДП. чувствуется «шко-

ла». Большой интерес вы-
звало выступление О. Калу-
гина о том, как готовится

информация и дезинформа-

ция органами КГБ. Ну и,

конечно, программное 'вьы
ступленне народного депута-

та РСФСР, члена Верховно-
го Совета А. А. Медведева
о задачах Движения. Имен,
но Движения, а не блока.

— И каковы эти задачи?
— После возвращения

из командировки я рассчиты-

ваю выступить на страницах

нашей газеты со статьей о

целях и задачах Движения
«ДР», если, конечно, мне

такую возможность предо-

ставят, на что я очень наде-
юсь.

— А какие решения при.

няла конференция?
— Координационным Со-

ветом блока был подготов-

лен целый ряд документов,

это — резолюция о созда-

нии политического блока,
программа действий блока
(проект), резолюция об от-

ношении к КПСС и КГБ,
положение о Координацион-
ном Совете, Декларация
о создании политического

блока (проект).
— Выступали ли на кон.

ференции Вы? Если да, то

о чем?
— Из Сланцев на конфе-

ренции нас было двое. Я
представлял «Демократичес-
кую Россию», Е. Б. Шва-
лев — Сланцевский народ-
ный фронт. Оба мы запи-

сались для выступления. Но
слово дали только одному.

Выступал Евгений Борисо-
вич по реализации програм-
мы «500 дней». Его выступ-

ление настолько вызвало ин-

терес у присутствовавших,

что ему дали даже дополни-

тельное время. Я очень
просил хотя бы минуту, но
увы... А собирался говорить

о специфике работы на пе-
риферии. К сожалению, эта
тема на конференции даже

не была затронута.
— Раз уж в нашей бесе-

де всплыл Народный фронт,
скажите, каковы перспективы

этого движения?
— У нас в Сланцах имен-

но СНФ стал инициатором
создания Движения «ДР» и
влился в него. Но мы со-
храняем в рамках Движения
свою структуру. В за-
ключение нашей беседы хо-
телось бы сказать еще толь-
ко одно. Люди, собравшие-
ся на конференции «Демо-
кратической России», — это

ко.лос-саль-ней-ший интел-

лектуальный потенциал. И
если его объединить — это
действительно будет Сила!

Беседу вел

А. ЗИНОВЬЕВ.

ХВАТИТ КОНФРОНТ
Продолжающаяся кон-

фронтация различных поли-

тических сил и движений не

дала и не могла дать нуж-

ных результатов в перестро-

ечном процессе. Ощущаются
затруднения в различных

областях нашей жизни. В
такой обстановке трудно

рассчитывать на какую-либо
стабилизацию. К сожалению,

взаимные обвинения, пре-

тензии нашу жизнь не улуч-

шают. Несправедливо во

всем обвинять КПСС. Мно-
гие, не разобравшись, выхо-

дят из рядов партии. Нема-
лую роль в этом сыграло

поведение руководителей
Советов России, Москвы,
Ленинграда и многих дру-

гих, хотя некоторые в не-

далеком прошлом находились

в высших органах партии и

пользовались всеми приви-

легиями. А сейчас пытаются

снять с себя всякую ответ-

ственность за положение в

партии.
Разные мотивы выхода

из партии у наших комму-

нистов. Обидно за таких,

как Чуйко (ст. Сланцы), ко-

торая никогда не прикрыва-

лась партией, работала чест-

но. Но есть и те, кто всту-

пал в партию и выходит из

нее из корыстных целей.
Я думаю, у меня, моей

матери, сестер больше прав

на претензии к партии. В
1937 году был арестован и

репрессирован мой отец как

враг народа, а он работал
председателем колхоза.

Но я верю в партию, бу-
ду и впредь находиться в ее

рядах. Партия начала пере-

стройку, опираясь на ком-

мунистов и здоровые силы

общества. Пора всем усвоить

политический курс партии,

определенный XXVIII съез-

дом, — это позиция ради-

кальной перестройки, это

курс гуманного демократи-
ческого социализма. Наша
партия открыта для сотруд-

ничества со всеми общест-
венно-политическими движе-
ниями, которым близки ин-

тересы всех народов страны,
И. ДЕСИНОВ,

член КПСС с 1963 года.

ПРИРОДА
ВОЗВРАЩАЯСЬ

К НАПЕЧАТАННОМУ А лесов все меньше

I

I

Газета уже не раз писала о

том неприглядном положении,

которое сложилось в нашем

районе в связи с заготовками

древесины. Остротой проблемы
заинтересовались и депутаты ко-

миссии по охране природы и

рациональному использованию

природных ресурсов городско-

го Совета. Ознакомившись с

деятельностью лесных органи-

заций, они пришли к выводу,

что безобразиям на делянгах

должен быть положен конец.

Нельзя хозяйствовать по прин-

ципу: после меня — хоть тра-

ва не расти, бесцельно бросая
тысячи кубометров заготов-

ленной древесины на лесосе-
ках.

Хотелось бы выслушать мне-

ние тех, от кого напрямую за-

висит порядок в лесных "делах.
Поэтому познакомимся с точ-

кой зрения директора механи-

зированного лесхоза Николая
Николаевича Сусаенка.

— Начну с того, что В Слан-
цевском районе все меньше и

меньше остается спелых хвой-
ных лесов, которые уступают

место молодняку и лиственным
породам. По лесоустройству
1970 года мы имели хвойную
лесосеку из расчета 44,6 ты-

сячи кубических метров древе-

сины. А^ уже по последнему

лесоустройству, которое прово-

дилось в 1983 году, наличие

леса для рубки по хвойному

желание не представляется
возможным, так как крупных в

хозяйственном отношении мас-

сивов леса в районе попросту

нет. Остались участки, где со“-
держится не Оолее 3—3,5 ты-

сячи кубических метров древе-

сины. го есть фактически нет

массивов, которые могли бы с

учетом нынешних цен на лес

окупать затраты по заготовке

древесины. Напряженные пла-

ны, опять же спущенные свер-

ху, Дефицит древесины заста-

вили нас в последнее время

приступить к выборочной руо.

ке лесов первой группы,

Николай Николаевич, не

резонней ли тогд а было бы
сократить рубку, сберечь то

что осталось? Тем более выяс-

нилось: район от таких объем-

ных заготовок почти ничего

не имеет. Наши предприятия

задыхаются от отсутствия пи-

ломатериалов: доски, бруса и

т. Д.

Мы должны вырубать
ровно столько, сколько состав-

ляет естественный прирост дре-

весной массы. На сегодня рас-

четная лесосека по Сланцев.
скому району составляет 170

тысяч кубических метров в год.

О правильности этих научно-

обоснованных норм не мне су-

дить. Скажу одно, что из 170

тысяч кубометров 30—40 ты-

сяч составляют леса так назы-

ваемой мелкотоварной древеси-_  Aconnuivi) ии »' л ми мелпитиьарнОИ ДЮ0В6СИ-

5» хозяйству 2 группы составило ны. Попросту говоря эта дре"
S лишь 21.8 тысячи кубометппи весиня HP МПиТОФ F\ 1 пч ...лишь 21,8 тысячи кубометров,

причем к хвойным относятся

леса, наличие в которых сосны

и ели исчисляется 40 процен-

тами. Остальное опять же бе-
реза, осина, ольха и т. д. Хвой-
ные насаждения у нас рас-

строены.

В одной из заметок газеты

«Знамя труда» депутат горсо-

вета Г. Фимин написал, что не-

плохо бы отводить для рубки
более большие площади леса.

К ним построить хорошие до-

роги и окупить затраты. По
существующим правилам мы

имеем право предоставлять де-

лянки лишь стометровой ши-

рины. Рядом же делянку мож-

но взять только через

четыре года. Почему? Наука
определила, что за четыре го-

да обязательно произойдет
естественный подсев освободив-
шихся площадей от рядом

стоящих лесных массивов. Но
даже если бы мы имели право

выделять делянки большей
площади, то реализовать это

весина не может быть исполь-

зована в народном хозяйстве

при данном уровне развития де-

ревообрабатывающей промыш-

ленности. Не можем мы

использовать, к примеру, ту же

осину. Целлюлозно-бумажные
комбинаты принимают ее в

ограниченном количестве. На
мой взгляд, осину следовало

бы рубить в 4U — 50-летнем
возрасте, а нам предлагают де-

лать это, когда деревья дости-

гают 60 — 70-летнего возраста.
Свойство осины знаете, к это-

му времени она уже сгниет на

корню. Не использовать спелый

лес нельзя. Это не по-хозяйски.
Погибшие деревья будут за-

хламлять лес. Другое дело, что

мы не имеем пока оборудова-
ния для углубленной перера-

ботки древесины. А потому вы-

нуждены использовать срублен-
ное не по назначению.

Нам нужна деловая, а не

дровяная древесина. В целом,

при имеющемся госзаказе лес-

хоз получает до 500 тысяч руб-

лей прибыли в год. Если бы

мы могли переработать и прода-

вать древесину в пиломатериа-

лах, то эта цифра увеличилась

бы ровно вдвое. Можно ругать

лесхоз за то, что он оставляет

на делянках верхушки хлыстов

поваленных деревьев. Себестои-
мость заготовки одного кубо-

метра на сегодня равна 16 руб-

лям, а стоимость дров по прей,

скуранту — 4 рубля с копей-

ками. На каждом кубометре
дров мы терпим убыток в К)

рублей. Как урегулировать от-

ношения между рациональным

использованием леса и хозяйст
вованием?

— Однако остаются на

делянках не только «вершки»

но и «корешки», отличная де.’
ловая древесина.

Здесь мы во многом за-

висим от погодных условий.

Есть возможность вывезти лес

— вывозим. Нет возможности...
Если зимой за первый квартал

вывезено менее 40 процентов

заготовленного — считайте что

годовой план завален. Когда
мы говорим о сланцевских ле-

сах, не стоит забывать: у нас

очень много заболоченных уча

стков, имеющиеся почвы не

позволяют зайти и эффективно
работать имеющейся технике.

А если еще и зима теплая, то

хотим мы этого или не хотим,

ничего сделать не сможем, нет

комплекса необходимых для

вывозки машин. Работаю в

лесном хозяйстве с 1976 года,

и с тех пор поставки нам тех-

ники находятся в плачецц?'"'^
состоянии. Снабжают в основ?
ном машинами, списанными и:з

воинских частей. А новые ма-

шины приходят по одной в де-

сять лет!

Мы в беседе не коснулись

вопроса восстановления насаж-

дении. Так вот, лесхоз ежегод-

но сажает более 400 гектаров

леса, тогда как вырубается 350
гектаров.

Можно ли увидеть лес,

выращенный вами?
— Когда говорят, что на де-

лянке, где произведена посадка,

не найти двухлетнюю елочку,

у меня это не вызывает удив-

ления. Не вызывает удивления

потому, что это почти невоз-

можно. Саженцы ели появляют-

ся из травы на свет божий
только в пятилетием возрасте. -

А наши леса увидеть можно.

Посадки, лесхозом ведутся с

1948 года. Все сосняки Загрив-
ского лесничества — наши.

О ВОЗДУХЕ
И ВОДЕ

В третьем квартале 1990 года состояние воздушного

бассейна города продолжало оставаться сложным. По

данным лабораторий санэпидстанции, сланцеперераба-

тывающего завода «Сланцы» на стационарных точках в

центре г. Сланцы и Больших Лучках загрязненность

воздуха составила:

Сланцы:
4.4
2.2
1,6
1,8

Лучки:
1.3
2,7

не превыш.

не превыш.

8,3%

Максимальное превышение нор-

мативов по пыли (раз)
— « — по сероводороду

— « — по сернистому газу

— «— по фенолам
Доля всех анализов, превышаю-

щих нормативы

Средние концентрации выбрасываемых в атмосферу
веществ не превышали нормативов.

Показатели загрязненности выпусков сточных вод

сланцеперерабатывающего завода «Сланцы» были ниже,

чем во втором квартале. Влияние выпусков СПЗ на во-

доем незначительно. Значительно большую роль в за-

грязнении водоемов нефтепродуктами, азотистыми веще-

ствами, микроорганизмами играют выпуски грузового

автопредприятня и сельскохозяйственных объектов (жи-
вотноводческие фермы).

Радиационная обстановка в городе продолжала оста-

ваться спокойной.

Г. ВОЛКОВ,
главный врач санэпидстанции.

24 октября 1990 года
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и меньше
И в заключение хотелось бы

затронуть самый важный для
нас на сегодняшний день роп-
рос. В настоящее время на сес-
сии облсоиета решается судьба
лесного хозяйства области. Од-
на из основных мыслей, кото-
рая прозвучала, правильная. В
лесу должен быть один хозяин.
В области владеют лесами 11
ведомств, и поступило предло-
жение объединить все эти 1 1
ведомств, передать леса Мини-
стерству лесного хозяйства
РСФСР, отделить лесозагото-
вительную деятельность от ле-
сохозяйственной.

Депутаты навязывают нам
следующую структуру: при
облисполкоме создать лесное
ведомство, лесхозы как «класс»
— ликвидировать, на районном
уровне при исполкомах Советов
создать соответствующие отде-
лы этих исполкомов, занимаю-
щиеся лесом. Предполагается,
что каждый район будет пред-
ставлять из себя Одно лесниче-
ство. Лесничество будет воз-
главлять главный лесничий.

Что такое районное лесниче-
ство, я себе не представляю.
Значит, ликвидируются сущест-
вующие лесничества? И чем
будут заниматься лесники? Хо-
дить по лесу и наблюдать, кто
что срубил или не срубил?
Тогда, как они должны зани-
маться лесохозяйственными ме-
роприятиями: посадкой леса,
уходом, прореживанием и т. д.
И потом, на сессии идет речь

■ '•^гйоздании единого ведомства,
а о финансировании его дея-
тельности не говорится ни сло-

ва.

Объемы ведения лесного хо-
зяйства в Сланцевском мехлес-
хозе составляют 400 тысяч руб-
лей. Из этих 400 тысяч рублей
дотация государства составляет
всего только 1 .'30 тысяч рублей.
Остальные 270 тысяч мы по-
крываем за счет своей про-
мышленной деятельности. Ни-
чего взамен конструктивного
не предлагается. Цель — сло-
мать существующие структуры.

Как бы там ни было, лесное
хозяйство в районе есть. Недо-
статков у него достаточно. Но
тем не менее, как уже говори-
лось выше, мы лес сажаем, лес

—^'эастет, лесовосстановление про-
изводится полностью.

Беседу вел

Д. ПОНОМАРЕВ.

сланцевчан не удивит-
ся выходу реки Кушелки из
своих берегов во время ве-
сенних паводков.

Действительно, недоста-
точно широкое русло реки с
ее низкими берегами просто
не в состоянии вместить ог-
ромное количество воды от
весеннего таяния снега.
Есть и другие причины, ко-
торые способствуют разли-
вам реки, свойственным не
только весенним, но и лет-
ним паводкам, о которых

пойдет речь.

Летние паводки, как они

бывают не уместны в Ку-
шельской долине! Горожан,
занимающихся огородничест-
вом на берегах этой' реки,

все больше настораживает

рост числа летних паводков

за последние годы и их тя-

желые последствия. Кое-кто
склонен думать, что причи-

ной послужил только ливне-

вый дождь.

По-другому думают о при-

чинах наводнения те, кто
оказался свидетелем подъ-

ема водной стихии, находясь

утром 22 июля на своих
огородах по берегам Кушел-
ки. По свидетельству оче-

видцев, подъем воды в реке

шел стремительно, и людям

пришлось спешно уходить
вброд со своих огородов. За
короткое время все вокруг
оказалось под водой, в том
числе и огороды, не зали-
ваемые при весенних павод-
ках. Характерно и то, что
в течение четырех суток
уровень воды в реке не спа-
дал. Вода не уходила с
затопленных садово - ого-
родных участков, располо-
женных по берегам реки.

Чтобы установить истин-
ную причину летних павод-

ков на Кушелке с их тяже-
лыми последствиями, группа
энтузиастов огородно - са-
доводческого дела, в состав
которой входил и один из. ав-
торов данной статьи Д. Г.
Черноштан, решила обследо-
вать русло реки Кушелки
от ее устья до истока. Сле-
дует отметить, что не только
обследовали это русло, но и
составили схему с отметкой
всех узких мест и заторов
на реке, способствующих на-
воднениям. Участники груп-
пы определили конкретные
мероприятия по ликвидации,
причин выхода Кушелки из
берегов. ;

Чтобы лучше представить
эти узкие места на Кушелке,
авторы данной статьи при-
глашают вас, уважаемые чи-

тивнсй группы и оценить ее

доводы.
Итак, мы в исходной точ-

ке маршрута — у истока
реки Кушелки, перегоро.
жённой в свое время каме-
нистой насыпыо — дамбой
для подъема воды в мест-
ных озерах в интересах
охотничье - рыболовного
хозяйства. Во время июль-
ского паводка гребень дамоы
оказался частично размы-
тым на ширину до 25 мет-
ров, и через промоину про-
должает дренажировать во-
да. Перепад воды в этом

рую немаловажную задачу
добычу накопленного при-

родой очень ценного удобре-
ния — озерного ила (сапро-
пеля), в котором очень нуж-
даются овощеводческие хо-
зяйства. Выполнить работы
но реконструкции дамбы не-
обходимо до начала весен-
них работ в огородно - са-
доводческих хозяйствах
Кушельской долины.

‘В свою очередь, прежде
чем укладывать железобе-
тонные кольца в дамбу, надо
провести работы по разбло-
кированию узких мест на

" Кушелна
выходит

из берегов
месте составляет 2,5—3
метра. Выше за дамбой
разлилось Рыжиковское
озеро, соединяющееся с Ку-
ше льским, подпитываемые
небольшой речкой Грязной.

Поднятый дамбой уровень

поды в указанных озерах
при отсутствии организован-
ного сброса ее в Кушелку
неминуемо приводит во вре-
мя затяжных дождей к пере-
полнению образовавшегося
водохранилища к стихийно-
му выбросу воды через дам-
бу в Кушелку со всеми вы-
текающими из этого послед-
ствиями. Создатели дамбы у
истоков Кушелки, видимо, и
не подумали о том, что во-
доем с приточной водой не
должен быть наглухо за-
крытым. Для устранения
этой ошибки инициативная
группа предлагает срочно
реконструировать дамбу,
вложив в ее тело в месте
размыва три железобе-
тонных кольца для сброса
через них излишней озерной
воды. Эта мера несколько
понизит уровень воды в во-
дохранилище, зато позволит
регулировать этот уровень в
паводковый период, имея за-
пас в высоте дамбы. Пони-

реке Кушелке в черте горо-
да, чтобы сливаемая из во-
дохранилища излишняя вода
свободно прошла по руслу
Кушелки. Давайте отпра-
вимся вниз по течению в
эти узкие точки на Кушелке.

Точка № 1 на нашем пу-

ти расположена в 100 мет-
рах ниже двух мостов че-
рез Кушелку, где строители
сделали завал на реке из
срубленных деревьев при
прокладке трубопровода. В
этой точке скапливается
все, что плывет по реке. В
данный момент значительная
часть кушельской воды те-

чет по лугу вокруг образо-
вавшегося затора, а с на-
ступлением зимы проходи-
мость Для воды значительно
уменьшится со всеми выте-
кающими последствиями.

Следующей точкой под
№ 2 является мост на Ку-
шелке по дороге в «Бурво-
ды». Здесь русло реки суже-
но до 3 метров. Во время
паводка 22 июля перепад во-
ды v данного моста состав-
лял' до 70 сантиметров. Не-
обходимо расширить русло
реки до естественной его
ширины.

Идя вниз по течению Бу-

тика на пути с улицы Поле-
вая в Никольщину. Здесь
в точке Ms 3 русло реки
под мостиком сужено тоже
до 3 метров. Все три ис-
кусственно созданные пре-

пятствия на реке послужили
причиной, тормозящей спад
воды в Кушелке в течение
четырех суток после прекра-
щения дождя. Можно на-

ззать и еще одну точку, ко-
торая расположена в устье
реки на месте бывшей мель-
ницы.

Исходя из вышеизложен-
ного, инициативная группа
обратилась с письмом в
Сланцевский горисполком с
просьбой принять срочные
меры по разблокированию
узких мест на Кушелке, что-
бы избавить ее от очеред-
ных неминуемых паводков.
Результаты оказались неуте-
шительными.

Судя по всему, в горис-
полкоме недооценивают се-
рьезность ситуации. Боль-
ше того, проясняются диа-
метрально противоположные
взгляды сторон на кушель-

скую проблему.
Если инициативная груп-

па просит горисполком при-
нять неотложные меры по
регулированию паводковых
вод на реке Кушелка, чтобы
не допустить здесь наводне-
ний в летнюю пору, то
председатель горисполкома
А. П. Полторанин, к которо-
му обращались по данному,
вопросу, иочему-то усматри-
вает в этой инициативе толь-
ко снижение запасов воды п
Кушелке, якобы крайне не-
обходимой для полива огоро-
дой. При этом совершенно
не берется во внимание не-
обходимость борьбы с летни-
ми губительными паводками.
Почему же не учитываются
многочисленные просьбы
огородников о помощи?
Именно тех, кто занимается
огородничеством

ских берегах
от недостатка

ды, а от ее
риод паводков

рнтся и в письме
телю областного
родных депутатов
Ярову, врученном
сентября при
телями Сланцев
контроль. Возможно,
ш'ению проблемы
подключить специалистов.

Д ТРЕТЬЯКОВ,
Д. ЧЕРНОШТАН,

общественные коррес-

понденты.

i
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ством больше 30
садовод-

лет.

За последние 10 лет наши
селекционеры вывели много
перспективных сортов зем-
ляники, дающих большие
урожаи с единицы площади,
позволяющих, сделать изоби-
лие на наших рынках и в
магазинах. Но многие садо-
воды получают малые уро-
жаи. Причина в недостаточ-
но сортовой землянике и
плохой пропаганде возделы-
вания этой культуры. Нет
рекламы новейших сортов
наших и зарубежных селек-
ционеров, а книги по садо-
водству пропагандирую^ сор-
та, давно изжившие себя как
неперспективные.

В совхозе имени Ленина
Московской области мне по-
могли приобрести 15 сортов
крупноплодной земляники
«Родничок», «Золушка»,
«Машенька», «Кулон», «Та-
лисман» и др.

В Волгоградской области
климат резкий. Ветер бы-
вает 25—30 метров в секун-
ду, зимой мало снега и низ-
кие температуры до минус
40 градусов.

Мои приемы выращива-
ния земляники:

1. Грядки на уровне зем- 

ВАМ, САДОВОДЫ

ЯГОДЫ НА СТОЛЕ
С МАЯ ПО ОКТЯБРЬ

и

ли на ровном месте, рассада
зимой не вымерзает.

2. Розетки только- сорто-
вой земляники.

3. Схема посадки 40ХЬ0
см на работающую строчку
в ряд,. Она заполняется уса-
ми-розетками, где сосредо-
точен планируемый урожаи.

4. Сажаю розетки в апре-
ле и июле. Бывает посадка
в сентябре и октябре, но
этого бояться не надо, толь-
ко грядки надо прикрыть

пленкой.
5. Сделал посадку — по.

лил, удобрил. Идет рост
старых и новых розеток.
При нулевой температуре
вношу основное удобрение,
обрабатываю грядки ядохи-
микатом от вредителей и бо-
лезней. После сбора земля-
ники листья не срезаю. Они
как покрывало защищают
корни от морозов.

‘ Поздней осенью закры-
пленкой. Уменьшается

эрозия, сохраняется тепло,
так как под пленкой продол-
жают расти листья, корни,

6 .

ваю

новые розетки, которые за-
цветут и дадут дополнитель-
ный урожай. На пленке не
образуется гололед, не со-
бирается пода от таяния
снега при оттепели, а стало
быть, розетки в покое.

7. Весной снег удаляю с
почвы разбрасыванием 10 кг
золы или торфяным удобре-
нием «Тмауз». Снег тает за
3_4 дня, а у соседей по да-
че он еще лежит.

8. Вследствие раннего по-
вышения температуры под
пленкой быстрее появляются
цветоносы, новые листья.
Старый зеленый лист еще
работает на увеличение раз-
мера ягоды.

9. Убираю пленку, взрых-
ляю граблями у корней.
Скелетные листья оставляю
как мульчу на грядках. На
такую мульчу ложатся круп-
ные ягоды. Они не пора-
жаются серой гнилыо. Впос-
ледствии мульча становит-
ся удобрением. Это эконо-
мит труд.

10. После ремонта грядок

надо обработать ядохимика-
том против болезней листьев

гнили. Дать жидкую под-
кормку с микроэлементами,
марганцем, борной кислотой
и магнитной водой. В ре-
зультате образуется много
крупных соцветий, опыляю-
щихся множеством пчел ji
насекомых. Лист крупный,
сочный.

11. В сухую погоду поли-
ваю под листьями без удоб-
рения.

12. В мае делаю пересад-
ку от своих сортов путем
переноса розеток с комом
земли. У меня нет бесплод-
ных розеток, так как не
допускаю карантинных бо-
лезней в саду.

13. Сбор ягод длится с
мая и до октября. В

этом помогает вся семья и
внуки.

Окончился сбор однора-
зовой земляники — начина-
ется сбор ремонтантных сор-
тов. Выполняя эти нехит-
рые, но нужные приемы, со-
бираю с одной сотки площа-
ди 120 кг ягод или 500 кг с
общей площади за лето.

Но моя задача за 2—3
года получить с одной сотки
150 кг ягод и, думаю, для
этого подойдут некоторые

15

сорта иностранной селекции,
которые у меня проходят
испытания, например.
«Лорд», «Гигантелла», «1у-
ми-Гранде», «ЗентаЛ'ига-
на», «Кардинал», «Сан-Су-
си», «Фаворит» и др.

В дружеских общениях с
садоводами слышу много
жалоб на незнание приемов
повышения урожая ягод. Л
их тоже не все знаю, но ду-
маю, что поделиться опытом
через печатный орган необ-
ходимо, чтобы люди с ма-
лыми затратами труда полу-
чали высокие урожаи ягод.

Промышленное разведе-
ние земляники в моих сове-
тах не будет нуждаться, в
таких хозяйствах большие
площади посадок, машинная
обработка и др. А вот садо-
воды.любители могут приме-
нить мой опыт у себя в са-
ду для резкого увеличения
урожая. Могу поделиться
розетками и семенами из
имеющихся 36 сортов зем-
ляники.

Иван Григорьевич КО-
НАРЕВ, 400005, Вол-
гоград, ул. Землянов-
ского, 1, кв. 30.
( Вестник Всесоюзного
объединения «Опти-
малист», № 1 июль —

август I960 года
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Юридический всеобуч

УКАЗ ПРЕЗИДЕНТА
Указом Президента СССР

«О неотложных мерах по

стабилизации хозяйственных
связей в четвертом квартале
1990 года и в течение 1991
года» государственным
предприятиям, объединениям
и организациям, независимо

от ведомственной подчинен-

ности и территориального
расположения, предписано

обеспечит ь сохранение сло-

жившихся экономических от-
ношений и исполнение дого-

ворных обязательств на по-

ставки сырья, материалов и

. комплектующих изделий.
Соглашения между союзны-

ми республиками, отдельны-

ми регионами должны спо-

собствовать развитию и ук-

реплению народного хозяй-
ства страны. Указано, что

недопустимыми являются

действия органов власти и
управления; ведущие к дез-

организации хозяйственных
связей между предприятия-
ми.

Генеральному прокурору
СССР и Комитету народно-

го контроля СССР предложен
но на основе действующих
законов привлекать к стро-
гой ответственности лиц, не

выполняющих Указ.

Согласно статье 170 Уго-
ловного кодекса РСФСР зло-

употребление ’ властью или

служебным положением, ес-

ли оно совершено из корыст-

ной или личной заинтересо-

ванности и причинило суще-

ственный вред государству,
обществу или охраняемым

законом правам и интересам
граждан и если оно вызвало

тяжкие последствия, — на-

казывается лишением свобо-
ды на срок до восьми лет.

Под должностными лица-
ми понимаются те, кто по-

стоянно или временно осу-
ществляет функции предста-

вителей власти, а также за-
нимает в государственных

или общественных учрежде-
ниях, организациях или на

предприятиях должности,
связанные с выполнением
организационно - распоряди-
тельных или административ-

но - хозяйственных обязан-
ностей, или выполняющие
такие обязанности в указан-
ных учреждениях, организа-
циях и на предприятиях со
специальными полномочия-

ми.

Постановлением пленума

Верховного Суда СССР «О
судебной практике по делам
о' злоупотреблениях властью

или служебным положением,
превышении власти или слу-
жебных полномочий, халатно-

сти и должностным подло-
гам» судам предложено

остро реагировать на факты
о преступном нарушении
должностных обязанностей.

Г. АВРИН.

(ЛенТАСС).

Зарубежный калейдоскоп  

РУКОПОЖАТИЕ ПОД ЛА-МАНШЕМ
ЛОНДОН. Историческая

стыковка английского и

французского участков тун-

неля под проливом Ла-Манш
(английский канал) произой-
дет в течение ближайших
недель. Об этом говорится

в распространенном для пе-

чати заявлении председате-

ля консорциума «Евротун-
нель» Аластэра Мортона.

До конца октября проход-

чики с обеих сторон преодо-

леют последние 100 метров

грунта. Правда, это будет

лишь узкое сквозное отвер-

стие. Однако уже спустя не-

сколько недель работающие
под проливом люди смогут

пожать друг другу, руки.

50-километровый подвод-

ный путь станет первой в

истории постоянной тран-

спортной магистралью меж-

ду Англией и Францией. Ее

эксплуатация, как планиру-

ется, начнется в июне 1993
года.

Грипп-91   

ГЛОБАЛЬНАЯ ЭПИДЕМИЯ?

летом или осенью будущего года. Такой прогноз представ

лен сотрудниками Всесоюзного научно-исследовательского
института гриппа Министерства здравоохранения СССР

По неясным до настояще-
го времени причинам родо-

начальники крупных эпиде-

мий гриппа появляются сре-

ди населения юго-восточного
региона Земли. Мы стреми-

лись получить ответы на

три главных вопроса долго-

срочного прогноза: где воз-

никнет очередная пандемия,

когда и каким подтипом ви-

руса гриппа она будет выз-

вана.

Согласно прогнозу, оче-

редную пандемию гриппа А

с наибольшей долей вероят-

ности следует ожидать в

1991 г. Ее родоначальник,

родственный по биологиче-
ским свойствам возбудите-
лю «испанки», должен по-

явиться в юго-восточном ре-

гионе (скорее всего в Китае)
в один из летних месяцев, а

начало эпидемического про-

цесса следует ожидат» че-

рез 3 месяца. Если верно

выявлены закономерности

проявлений биоритмов пан-

демической активности ви-

руса гриппа А и это под-

твердится в текущем мак-

симуме «теплого» периода

на переломе солнечной ак-

тивности, то откроются пер-

спективы прогнозирования
гриппозных пандемий не

только на ближайшее, но и

на отдаленное будущее.

В заключение хотим под-

черкнуть, что изложенная

здесь концепция является

личной точкой зрения авто-

ров и не отражает офици-

альной позиции ВНИИ грип-

па по данной проблеме.

Г. ШИЛОВА,
В. ОРЛОВ,

ВНИИ гриппа М3 СССР.

(ЛенТАСС).

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Т елевидбни ё

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 25 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Американская трагедия». X.
ф 4 т я серия. 9.50 — Футбол.
12.20 — Коллаж. 12.30 —

Время. 13.00 — На чемпио-

нате мира по шахматам. 15.30
— «Секретный фарватер». X.
ф. 3-я серия. 16.55 — Если
вам за... 17.40 — Док. ф.
18.30 — Время. 19.00 — ...До
шестнадцати и старше. 19.45
— «Американская трагедия».

X. ф. 4-я серия. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — На чемпионате ми-
ра по шахматам. 21.55 — По
сводкам МВД СССР. 22.10 —

Музыка в эфире. В перерыве.
(23.10) — ТСН.

* * * К'
00.25 — «Семья Зитаров»,! ‘

3-я серия. Вас приглашаете

В. Канделаки. Фильм-концерт У
«Артисты цирка Ермолаевы»

Вторая программа
8.00 — Гимнастика. 8.15 — t

Учебная программа. 8.35, 9.35'
— Музыка. 3 кл. 9.05 — Ис-
панский язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Испанский язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.35
— Литература. 10 кл. 11.05 —

Русская речь. 12.05 — «Сер-
жант милиции». X. ф. 2-я се-

рия. 13.10 — Аэробика. 14.10
— Концерт. 14.30 — «Люди на

болоте. Полесская хроника». X.
ф. 7-я серия. 17.00 — Про-
грамма Иркутской студии теле-

видения. 18.00 — Мультфиль-
мы. 18.30 — Время. 19.00 —

Аэробика. 20.00 — Спокойной
ночи, малыши. 20.15 — Док.
ф. 20.35 — Новые имена. Ни-
кина Джигурда. 20.55 — Кон-
ный спорт. 21.40 — На сессии
Верховного Совета СССР.
22.10 — Дневник сессии Вер-
ховного Совета РСФСР. 23.10
— «Сержант милиции». X. ф.
3-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 25 ОКТЯБРЯ

9.05 — История. 5 кл. 9.25
— Природоведение. 4 кл. 9.40
— Док. ф. 9.50 — Мультфиль-
мы. 10.05 — Литература. 6 кл.
10.30 — «Жестокий романс».
X. ф. 1-я и 2-я серии. 17.30
— Литература. 9 кл. 18.00 —

Мультфильм. 18.10 — Док. ф.
18.30 — Фильм-концерт. 19.00
— Реклама. 19.10 — Депу-
татский час. 20.10 — Телестан-
ция «Факт». 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21 40 — 600 секунд 21.50 —

Реклама. 21.55 — Ленсовет:
прямой эфир. 22.05 — Рекла-
ма. 22.10 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 25 ОКТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.
10.05 — Фильм. 10.25 —

Детский экран. 10.55 — Бас.
кетбол. 12.25 — «Голубые го-
ды, или Неправдоподобная исто-

рия». X. ф. 16.00 — Програм-
ма передач. 16.05 — Фильм.
16.45 — Фильм. 18.30 —

Концерт. 18.45 — Телеинфор-
мация. 19.00 — Новости. 18.05
— Давайте познакомимся!
19.25 — Говорим по-английски,
18.55 — Реклама. 20.00 —t

Актуальная камера. 20.15 —

Круговое движение. 20.25 —

Детский экран. 21.00 — Пресс-
конференция премьер-минист-
ра Эстонской Республики Эд-
гара Сависаара. 22.00 — Ак-
туальная камера. 22.25 — Рек-
лама. 22.20 — Угол зрения.
23.00 — «Больница на окраи-
не города». 3-я серия. 22.50 —

Фильм. 00.00— Новости. 00.10
— Юпитер.

ПРИГЛАШАЕМ НА ВСТРЕЧУ
28 октября в 18 часов

в кинотеатре «Труд» со-

стоится творческий вечер

заслуженного артиста

РСФСР Леонида Неве-
домского,

зрителю

«Мачеха»,
«Дамское
творческих

ведомского

атмосфера
сти и

между

известного

по фильмам
«Цыган»,

танго»... На
вечерах Не-

всегда царит

доверительно-

взаимопонн мания

актером и залом.

Вся его искренность, ли-

ризм, задушевность,

юмор и ирония соединя-

ются в единый монолог

о времени и о себе. Рас-

сказ о ролях, сыгран-

ных в фильмах, сменяет-

ся исполнением веселых

и озорных частушек.

Неведомский удивляет

каскадом метких наблю-
дений, неожиданных

творческих импровиза-

ций, богатством эмоцио-

нальной палитры. Встре-
чи с ним всегда инте-

ресны и незабываемы.
27 октября будет пока-

зан фильм «Дамское
танго» с егр участием.

Приглашаем всех на

встречу с Леонидом Не-
ведомским-

2—2

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24

октября — «Мария Магдали-
на». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
октября — «Давайте надеять-

ся, что будет девочка». Начало
в 17.40, 19.50, 22 часа. Для
детей. «Капитан Джек». Нача-
ло в 15 часов 40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
24 октября — «Рыжая Соня».
Начало в 17.30. «Близнецы».
Начало в 19.30, 21 час 50 ми-

нут.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 24 октября — «Фанат».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 ок-

тября — «Трудно быть богом».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу
НАЧАЛЬНИКА сектора

строительных работ ПКБ с

окладом 250 рублей,
ВОДИТЕЛЕЙ в автоко-

лонну шахты «Ленинград-
ская».

6— i
О

ЯСЛЯМ-САДУ № 2
ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

ПОМОЩНИК ВОСПИ-
ТАТЕЛЯ,

ПОВАР,
САНТЕХНИК на 0,5

ставки,

УЧИТЕЛЬ иностранного

языка для работы в хоз-

расчетной группе.

3—2

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № ю

требуются

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Инспекция Госстраха пере-

ехала с улицы Свердлова, 11 в

помещение треста № 63 по ад-

ресу: ул. Свердлова, 12, 1 этане.

Телефоны — согласно справоч-
нику абонентов.

3—3

УЧИТЕЛЬ МУЗЫКИ,
МУЗЫКАЛЬНЫЙ работ-

ник,

ВОСПИТАТЕЛИ,
ДЕЖУРНЫЕ по режиму,

ЭЛЕКТРИК,
КАСТЕЛЯНША.
Обращаться по адресу:

деревня Б. Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом
маршрута № 5. Телефоны
2-11-18, 2-29-35.

3—2

КИНОТЕАТРУ

«ТРУД»

требуются

СТОЛЯР,
УБОРЩИЦА.

2—1

ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ СЕТЕЙ
требуются

НАЛАДЧИК КИПиА,
ГАЭОЭЛЕКТР О С В А Р-

ЩИК,
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
ВОДИТЕЛЬ,
ОГНЕУПОРЩИК.
Справки по телефону

2-27-84.
3—2

9
СЛАНЦЕВСКОМУ

МЯСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

ОБВАЛЬЩИКИ мяса

или УЧЕНИКИ обвальщи-
ков мяса, <Т"£

БОЙЦЫ скота или УЧЕ-
НИКИ бЦйцов скота.

Оплата сдельно-преми-

альная 250 — 300 рублей в

месяц. Питание бесплатное.
3—1

•
СЛАНЦЕВСКОЙ

ВСПОМОГАТЕЛЬНОЙ
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ

№ 7

срочно требуются

УБОРЩИЦЫ — оклад

103 рубля,
ШОФЕР — на автомаши-

ну ГАЗ-52 — оклад 112
рублей, можно по совме-

стительству.

Обращаться по

ул. Жуковского, 8,
ны: 41-727, 41-795.

адресу:

телефо-

3—1

Жильцы домов AW» 3, 4
деревни Гостицы выражают

искреннее соболезнование
Анне Антоновне Гусевой по
поводу безвременной смерти

мужа.

Коллектив Сланцевского
райпо выражает соболезно-
вание Анне Антоновне Гу-
севой по поводу смерти му-

жа.

Жильцы дома Л 1 ;? 12а по

улице Кирова глубоко
скорбят о безвременной
смерти ТЕППО Эриха Рома-
новича и выражают глубо-
кое соболезнование семье и

родным покойного.

Коллектив Сланцевского
райпо выражает соболезно-
вание Клавдии Николаевне
Антоновой по поводу смер-
ти матери.
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